

CATEQUESIS

Septiembre, mes clave para los preparativos inmediatos de la catequesis parroquial



La catequesis parroquial prepara su vuelta a las parroquias tras “quedarse en casa” desde el mes de marzo pasado. En este novedoso escenario, marcado por el COVID-19, el mes de septiembre se convierte en clave para el arranque exitoso en octubre de este nuevo curso catequético que es del todo inusual, y que prevé una cierta provisionalidad en todo lo que está preparando.

Por esta razón, y quizás más que nunca, conviene no dejar a la improvisación los preparativos para el nuevo curso. Toca a las catequistas y sacerdotes, junto con toda la comunidad cristiana, sumar los esfuerzos para preparar con esmero esta vuelta a la catequesis en la nueva normalidad que se ve amenazada por los rebotes que se están dando en nuestro pueblo, en la comarca y en toda España.

Con el fin de ayudar a esta preparación os ofrecemos

a continuación algunos puntos y orientaciones útiles para este momento que estamos viviendo y que serán obligatorio para todos los niños y catequistas. Ante la actual situación y en vistas a la puesta en marcha de esta “nueva catequesis”, los preparativos más inmediatos que se plantean son los siguientes:

1. Programar y realizar las reuniones de inicio de curso oportunas con padres para explicar la nueva situación y cómo se va a desarrollar la catequesis. Las reuniones serán en **la semana del 12 al 18 de octubre**, según los cursos y los colegios. Las reuniones serán en el salón parroquial de la Calle Iglesia.

2. Buscar y formar nuevos catequistas parroquiales. Así se podrá asegurar que el desdoblamiento de secciones de catequesis para hacer grupos burbujas de 5 o 6 chicos y en dos horarios consecutivos y en la casa parroquial pasando y saliendo por sus tres puer-